

NPN 80043423

Découvrez la science derrière notre produit pour la santé générale

# VITAMIN D3

Aide à maintenir les os et les dents en santé.

Prenez du «soleil» sans danger.

100% sans herbicides, pesticides ou autres produits chimiques.

## INGRÉDIENTS - PAR 2 VAPORISATIONS

VITAMINE D 1000 IU

## INGRÉDIENTS NON-MÉDICINAUX

EAU PURIFIÉE, ARÔME NATUREL, CELLULOSE,

TRIGLYCÉRIDES À CHAÎNE MOYENNE, ACIDE CITRIQUE,

GOMME DE XANTHANE, SOBATE DE POTASSIUM ET STÉVIA.



Reach Infinite  
**Vitality**<sup>TM</sup>



# VITAMIN D3

## Vitamin D3

Vitamine D3 favorise l'absorption et l'action du calcium pour maintenir en santé les dents et les os des adolescents et des enfants. Chez les adultes, elle prévient la perte de masse osseuse et traite certains troubles osseux.

Vitamine D3 protège les adultes et les personnes âgées contre la faiblesse musculaire et les problèmes de système immunitaire. Elle réduit les risques de cancer du côlon, du sein et de la prostate. Elle apaise aussi l'arthrite rhumatoïde et le psoriasis.

Vitamine D3 prévient et traite l'ostéoporose post-ménopausique. Elle est également utilisée pour traiter l'hypoglycémie, la sclérose en plaques et le diabète de type 1.

## Comment ça fonctionne ?

Facteur positif pour le maintien d'une bonne santé. Aide au développement et au maintien des os. Aide à l'assimilation et optimise l'action du calcium. Aide à l'assimilation et optimise l'action du phosphore. La consommation de calcium, combinée à un apport suffisant en vitamine D, à une alimentation saine et à la pratique régulière d'activité physique, peut réduire le risque de développer l'ostéoporose.

## Vitamin D3 favorise :

- Un facteur positif au maintien d'une bonne santé.
- Aide au développement et au maintien des os.
- Aide à l'assimilation et optimise l'utilisation du calcium.
- Aide à l'assimilation et optimise l'utilisation du phosphore.
- La consommation de calcium combinée à un apport suffisant en vitamine D, à une alimentation saine et à la pratique d'activité physique de façon régulière, peut réduire le risque développer l'ostéoporose.



## POSOLOGIE

### RECOMMANDATION

**Adultes** : 2 ou plusieurs vaporisations par jour.

Prendre avec un repas, suivant les indications d'un professionnel de la santé.

**Mises en garde** : La surveillance de la concentration sanguine de vitamine D est préconisée chez les personnes qui prennent plus de 2 000 U.I. de vitamine D par jour. Si vous êtes enceinte ou allaitez, consulter un professionnel de la santé avant utilisation.

NPN 80043423

Discover the science behind  
our product for general health

# VITAMIN D3

Helps maintain healthy bones and teeth.

Let the "sunshine vitamin"  
bring some sun into your life.

100% without herbicides,  
pesticides or other chemicals.



## INGREDIENTS - PER 2 SPRAYS

VITAMIN D 1000 IU

## NON-MEDICINAL INGREDIENTS

PURIFIED WATER, NATURAL FLAVOUR, CELLULOSE,  
MEDIUM CHAIN TRIGLYCERIDES, CITRIC ACID, XANTHAN GUM,  
POTASSIUM SORBATE AND STEVIA.



Reach Infinite  
**Vitality**<sup>TM</sup>



# VITAMIN D3

## Vitamin D3

Vitamin D3 promotes the absorption and action of calcium for teens and children, producing healthy teeth and bones. In adults it prevents loss of bone mass and treats certain bone disorders.

Vitamin D3 also protects adults and elderly against muscle weakness and immune system problems. It lowers the risk of colon, breast and prostate cancer. Rheumatoid arthritis and psoriasis are improved with vitamin D3.

Vitamin D3 also prevents and treats rickets and post-menopausal osteoporosis. It has also been used in the treatment of hypoglycemia, multiple sclerosis and type 1 diabetes.

## How it works?

A factor in the maintenance of good health. Helps in the development and maintenance of bones. Helps in the absorption and use of calcium. Helps in the absorption and use of phosphorus. Calcium intake, when combined with sufficient Vitamin D, a healthy diet and regular exercise may reduce the risk of developing osteoporosis.

## Vitamin D3 Promotes:

- A factor in the maintenance of good health.
- Helps in the development and maintenance of bones.
- Helps in the absorption and use of calcium.
- Helps in the absorption and use of phosphorus.
- Calcium intake, when combined with sufficient Vitamin D, a healthy diet and regular exercise may reduce the risk of developing osteoporosis.



## PROPER DOSING

### RECOMMENDATION

**Adults:** 2 or more sprays per day.

Take with meals, as directed by a healthcare practitioner.

**Caution:** It is recommended that individuals taking more than 2,000 i.u. vitamin D per day have their blood levels monitored. If pregnant or lactating, consult your physician before use.